

OVACIONES

MARTES 24 DE DICIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25423 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Agentes de inteligencia en embajada

Espía Bolivia a México

POR AIDA RAMIREZ y EFE

El gobierno mexicano expresó el lunes su preocupación por lo que considera una presencia "excesiva" de personal de inteligencia y de seguridad que "vigilan" tanto la residencia del embajador como la representación diplomática en Bolivia, y denunció ante la Organización de Estados Americanos (OEA) las medidas.

La acusación llega días después de que el expresidente Evo Morales dejó México, donde recibió asilo, tras renunciar al cargo presionado por militares y policías y luego de una serie de protestas por las cuestionadas elecciones en octubre, en las que buscaba su reelección.

La cancillería dijo en comunicado que confía en que se respete la inviolabilidad de los inmuebles diplomáticos y se garantice el res-

guardo y la protección del edificio de la misión diplomática así como de los agentes acreditados.

Poco después, la Misión Permanente de México en la OEA detalló en una carta que desde el 21 de diciembre unos 150 funcionarios policiales y de inteligencia de Bolivia rodean la residencia oficial mexicana en La Paz.

Agregó que el 23 de diciembre, como parte de las "acciones intimidatorias", se intentó detener e inspeccionar el vehículo de la embajadora de México en el país sudamericano.

Las acciones contravienen la Convención de Viena sobre relaciones diplomáticas, por lo que México pidió informar los actos al resto de los países.

El gobierno boliviano no ha respondido, pero la presidenta interina, Jeanine Áñez, criticó el asilo que se le concedió a Morales.

Ver página 2

CENA NAVIDEÑA DE BAJO COSTO



Atún en lugar de bacalao, pollo, lomo y ponche son opción para una cena de Nochebuena menos cara e igualmente deliciosa.

Ver página 5



Foto: Cuartoscuro

TUNEL EMISOR ORIENTE

HUEHUETOCA, Méx.- Andrés Manuel López Obrador y Alfredo del Mazo. La obra que comenzó en 2008 por fin fue inaugurada. Evitará inundaciones en el Valle de México.

Ver página 16

Sugiere Slim invertir cinco por ciento del PIB

El multimillonario mexicano Carlos Slim instó este lunes, en la inauguración de una gran obra de drenaje, al Gobierno mexicano a cumplir con "el reto" de invertir el equivalente 5 % del Producto Interno Bruto (PIB) en infraestructuras.

"Este proyecto que se ha ido haciendo y que el presidente echó

a andar hace unas semanas sobre infraestructuras, es poco más del 2 % que hay que invertir cada año. En los próximos años el reto es invertir el 5 % del PIB, que es igual a 70.000 millones de dólares. Necesitamos hacer todo ese trabajo cada año", sentenció el empresario.

Ver página 16

Ejecutan a alcalde en Oaxaca

OAXACA, Oax.- El alcalde de Jalapa de Díaz, Arturo García, y uno de sus funcionarios del cabildo, fueron asesinados este lunes por hombres armados que irrumpieron en un festejo navideño en este municipio del sureño estado mexicano de Oaxaca, informaron fuentes oficiales.

El senador Salomón Jara Cruz, del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en el que militaban las dos víctimas, confirmó los asesinatos en un mensaje en su

Ver página 7

...y cae el que arrojó ácido a saxofonista

OAXACA, Oax.- Uno de los presuntos responsables de haber arrojado ácido nítrico a la saxofonista mixteca María Elena Ríos Ortiz fue detenido, informó la Fiscalía General de Oaxaca.

Ver página 7

JUNIO



Tras polémica, Barbosa asume.

Ver páginas 8 y 9